

32 Mahasiswa UNNAR Berpartisipasi Dalam Program CSR Pemkot Surabaya

Sebanyak 32 mahasiswa Universitas Narotama (UNNAR) ikut berpartisipasi dalam program Campus Social Responsibility (CSR) yang diadakan oleh Dinas Sosial Pemerintah Kota (Pemkot) Surabaya. Atas kepesertaannya tersebut, mereka diundang dalam acara “Gathering Program CSR 2019” yang diselenggarakan Pemkot Surabaya, Minggu (28/4/2019). Kegiatan ini dihadiri oleh Wali Kota Surabaya Tri Rismaharini.

Mahasiswa UNNAR telah aktif mengikuti program CSR ini dilaksanakan pertama kali sejak tahun 2014. Untuk program CSR 2019 ini, Dinsos Pemkot Surabaya bekerjasama dengan 14 perguruan tinggi di Surabaya, satu diantaranya UNNAR. Ada 32 mahasiswa UNNAR yang mengikuti program CSR tahun ini, mereka terdiri atas 13 orang prodi Teknik Sipil, 10 orang prodi Akuntansi, 3 orang prodi Manajemen, 2 orang (Fasilkom), dan 4 orang prodi Hukum.

Program CSR misi utamanya adalah mendampingi dan membantu anak usia sekolah lewat pendampingan mahasiswa. Para mahasiswa dinilai mampu mengatasi problem adik asuh melalui pendekatan persuasif. Dinsos Pemkot Surabaya melalui program CSR tersebut, diharapkan mahasiswa sebagai pendamping mampu mentransfer perilaku dan kebiasaan-kebiasaan baik kepada adik asuhnya.

Wali Kota Surabaya Tri Rismaharini mengatakan, permasalahan pendidikan tak lepas dari berbagai faktor. Selain faktor masalah ekonomi keluarga, kemauan anak-anak untuk menempuh pendidikan, juga menjadi salah satunya. Karena itu, melalui program CSR itu, pihaknya ingin menyelamatkan masa depan generasi muda, serta memutus mata rantai permasalahan sosial sejak dini, melalui mahasiswa yang berperan sebagai pendamping dan kakak.

“Dengan pendidikan yang baik, kita bisa mengangkat derajat kita, bukan hanya diri pribadi, tapi juga bangsa dan negara kita,” kata Risma [nar]

Foto: Beberapa mahasiswa UNNAR peserta CSR foto bersama Wali Kota Surabaya Tri Rismaharini dalam acara “Gathering Program CSR 2019” yang diselenggarakan Pemkot Surabaya, Minggu (28/4/2019).